

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai nilai peduli sosial dalam Film *Battle of Surabaya*, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Terdapat nilai peduli sosial di dalam Film *Battle of Surabaya* yang meliputi indikator kasih sayang, tanggung jawab dan keserasian hidup. Indikator kasih sayang terdiri dari pengabdian terhadap negara, rasa sayang kekeluargaan dan saling tolong menolong terhadap orang yang kesulitan. Indikator tanggung jawab terdiri dari rasa empati terhadap perasaan sesama dan disiplin dalam mengerjakan tugas. Indikator keserasian hidup terdiri dari toleransi terhadap perbedaan yang ada di sekitar, kerja sama bangsa dalam melawan penjajah dan keadilan yang mencakup hak-hak orang lain.
2. Film *Battle of Surabaya* dapat dijadikan media dalam menyampaikan nilai peduli sosial. Nilai peduli sosial yang disampaikan dalam Film *Battle of Surabaya* tergambar dalam penokohan yaitu tokoh-tokoh dengan tingkah laku, adegan dan dialog yang mengandung nilai peduli sosial, serta dalam alur cerita yang menyampaikan peduli terhadap diri sendiri, sesama maupun orang lain yang ada di sekitar. Di dalam Film *Battle of Surabaya* terdapat pesan dan nilai yang disampaikan kepada penonton sehingga memunculkan pemahaman dari penonton terhadap Film *Battle of Surabaya* dan

memunculkan respon yang berupa tanggapan terhadap pesan yang terkandung dalam Film *Battle of Surabaya*.

B. Implikasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai peduli sosial yang terkandung dalam Film *Battle of Surabaya* mampu memberikan dampak pada kehidupan apabila diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Nilai peduli sosial tersebut dapat diterapkan oleh diri sendiri, kelompok sekitar maupun orang lain. Nilai peduli sosial merupakan suatu hal yang dapat diterapkan dalam kehidupan demi menjaga kehidupan yang damai dan rukun dengan orang sekitar. Nilai peduli sosial dapat memberikan keseimbangan dalam menjalani kehidupan bermasyarakat.

C. Saran

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan di atas, maka peneliti dapat memberikan saran yaitu:

1. Bagi masyarakat luas nilai-nilai peduli sosial yang terdapat dalam Film *Battle of Surabaya* diharapkan mampu untuk diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari dan menjadi pedoman hidup yang damai dan rukun.
2. Bagi guru diharapkan Film *Battle of Surabaya* mampu menjadi media untuk menyampaikan nilai peduli sosial bagi semua kalangan dan pengetahuan tentang nilai peduli sosial melalui film dapat dijadikan media pembelajaran dalam menanamkan dan meningkatkan rasa peduli sosial.
3. Bagi orang-orang yang bergerak di bidang industri perfilman diharapkan agar terus berinovasi dalam pembuatan film yang mengandung nilai-nilai

karakter lainnya sehingga di masa yang akan datang, film dapat dijadikan media dalam menanamkan nilai-nilai karakter.

